

#BADEN-WÜRTTEMBERG 05. Mai 2023

Aktionstag bei der SBG Waldshut

Am Mittwoch, 26.04., fand ein Aktionstag mit Physiotherapie bei der SBG in Waldshut-Tiengen statt.



Das bestimmende Thema war die aktuelle Tarifrunde. Die Kolleg*innen erwarten, dass der Arbeitgeber der EVG entgegenkommt und auf unsere Forderungen insbesondere der Mindestkomponente von 650 Euro eingeht.

Die Busfahrer:innen signalisierten uns, dass sie das Unternehmen verlassen werden, wenn der Arbeitgeber weiterhin auf stur stellt, da ihr aktuelles Gehalt nicht zum Leben reicht.

Die Busfahrer:innen lobten die Leistungen des Fonds. Diese müssen unbedingt erhalten bleiben. Ihre einzige Hoffnung aktuell ist die EVG.



[Alle Bilder anzeigen »](#)